



まちの話題



5月 10 金

幌延町ミズナラ樽熟成 ワイン完成記念特別講演会

町のミズナラ材を使った樽で熟成させたワインの完成を記念し、国際交流施設で特別講演会と試飲会が開催されました。

ワインは、「北海道ワイン株式会社」に樽を預けて約3ヶ月熟成させたもので、イタリア料理店「グラッスリーコロンヴィズ・ルクルーゼ」のメインシェフ 塚田 宏幸さんによる、幌延町産の合鴨などを使った料理とともに提供されました。

会場に集まった約70名の参加者は、NPO法人ワインクラスター北海道代表理事の阿部 真久さんによるワインの解説を交えた講演を聞きながら、ワインを少しづつ口に含み味わっていました。



5月 12 日

幌延町消防団 春季消防演習

幌延町消防団の春季消防演習が開催されました。幌延支署車庫前庭での屋外式（閲団、通常点検、ポンプ操法など）に続き幌延市街を分列行進したほか、模擬火災では本番さながらの消火作業で、見物していた住民に頼もしい姿を披露しました。



4月 10 四

4月 24 四

幌延深地層研究計画 平成31年度調査研究計画説明会

4月10日に役場大会議室で行われた説明会では、日本原子力研究開発機構幌延深地層研究センターの山口所長から野々村町長へ平成31年度の調査研究計画書が手渡された後、研究計画の内容について町議会議員や町幹部職員等が説明を受けました。

4月24日には国際交流施設で住民向けに説明会が行われ、地層科学研究や環境調査、開かれた研究などの報告がされ、その後質疑応答が行われました。



5月 8 四

幌延町ホルスタインショー

今年も乳牛改良や飼育技術の向上を目的としたホルスタインショーが、共進会場で開催されました。酪農家自慢の牛が勢ぞろいしました。

